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あいち平和行進のＨＰ http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html

200８年あいち平和行進スローガン！
核兵器も戦争もない平和で公正な世界をめざしてともに歩こう

★非核三原則を守り、非核・平和を大切にする街をつくろう

★９条大好き、世界にひろげよう

★被爆者に連帯し、原爆症認定訴訟に勝利しよう

★ノーモア・ヒロシマ ノーモア・ナガサキ ノーモア・ヒバクシャ

★原水爆禁止2008年世界大会を成功させよう

岡崎市→安城市コース 14㎞ 行進参加200名
「すみやかな核兵器の廃絶のために」署名65筆･沿道募金9,722円

豊田市コース 3㎞ 行進参加60名
「すみやかな核兵器の廃絶のために」
両コース併せて、行進ペナント8本

情勢の変化をうけとめ、被爆者集団訴訟の勝利、核
兵器の廃絶、憲法９条守れの声を大きな県民世論に
本日は、岡崎・安城と豊田の２コース。とくに、豊田は夕方時間に行進するという伝統をもって

います。あいにくの天気でしたが、西三河のうたごえのみなさん、県内通し行進者（県事務局も随

分手伝っていただいています）の藤山さん、落合さんのコールとうたごえで元気をいただきました。

どうもお疲れ様でした。

●岡崎・両町公園で出発集会を130人で開催。今日から西三河！

雨を吹き飛ばす、コールとうたごえが岡崎の街に響き渡りました！

みかわ市民生協の組合員さんの司会で集会はスタート。まずは、地元実行委員会を代表して、竹

内さんが（みかわ市民生協）、「昨年まで被爆体験を聞き、ともに行動してきた被爆者の川口さんが

亡くなった。残念だが意思を引継ぎ頑張りたい。今年

の平和行進は50周年。節目にふさわしい行進にしたい。

情勢も変化しており、クラスター爆弾の国際禁止条約

へ向けた動き、イラクに派兵されている自衛隊は憲法

違反だと判断した名古屋高裁。仙台と大阪で勝利した

原爆症認定訴訟。原水爆禁止世界大会の成功をめざし、

がんばりましょう」と挨拶されました。また、県実行

委員会を代表して、愛労連副議長の福田さんは、「原

爆もクラスター爆弾も人間が創り出したもの。必ず無

くしていける。一歩一歩の行動をしたい。６月２３日

の県民集会、核兵器も軍事同盟もない日本をめざす集

会としてぜひ参加していただきたい。７月１３日には、横須賀で集会がある。太平洋上で火災もお

き、この上無く危険。米の先制攻撃戦略の中心を担う、原子力空母だけに、入港・母港化を阻止し



よう」と行動をよびかけました。自治体訪問団の代表・杉田さん（岡崎・額田原水協事務局長）が

要請の結果を報告。いつもさえない報告でしたが、具体的な活用方法を質問された「被爆組写真」

の購入が実現するかも？大きく期待しましょう！また、７月１日市制記念日に市内の郷土を見直す

資料を小中学校生向けに配布するとのこと。その際、広島・長崎、岡崎の空襲をいれるようです。

今日も、お二人の全国通し行進者は元気な様子。無理せず、ともにがんばりましょう。

◇ドキュメントを紹介（岡崎・額田原水協の杉田事務局長から寄せていただきました）
・昨日チラシを渡した民商会員のＳさんは、署名用紙に10名の名前を書いて、カンパ1000円をい

ただいていました。本日も迎えてくださいました。沿道ポスターも貼ってありました。

・岡崎上伝馬にあるＩ印刷屋さん。知り合いのＫさんが２階から大きく手を振っていました。

・沿道ビラを配りながら、空店舗を有効利用している若い人達に、ついでに「民商新聞」を置いて

きました。ビラを見ながら、「すごいですね！」

・矢作の旧街道は事前に新婦人が沿道ビラを配布。沿道ポスターも４組すべて貼り出しました。魚

光さんにはポスターが貼ってあり、おばさん二人が店頭に出てきて迎えてくださいました。

・新婦人の宇野さんは今年はじめての参加で、２歳の娘さんと一緒。岡崎市街まで30分もかかる田

舎から出てきたとのこと。また、表敬訪問に参加された村井さんは大きなお腹で参加。８月には

出産予定で双子だとか。２人ともまとめの集会で「子どもたちに平和な戦争のない時が来ますよ

うに！」と発言。

●安城市、初めて核兵器廃絶行進ペナントを購入！

今年もともに行進してくださいました。
安城市は、昨年初めて行進参加したことに引き続き、今年は市として初めてペナントの購入をし、

また2010年までに原爆パネルの購入することを決めてい

ます。市役所前（？）集会に参加した、神谷副市長は「今

年50周年ということで平和行進の長い歴史に感動していま

す。いま平和を実現するために力を合わせるときと痛感し

ています」と発言、そして市役所門前まで平和行進に参加

しました。また新社会党の和田議員からもペナントの購入

がありました。全国通し行進の志谷さんは「安城市平和行

政の前進にうれしい気持ちでいっぱいです。この前進のひ

とつひとつを広島まで届けます」と発言しました。

●雨の降りしきる中、元気に夕方行進
豊田市では、雨が降りしきる中、元気よくうたごえがオープニングのセレモニーで行われました。

全国通し行進の米山さんは「愛知県に入り青年の参加の多

さに感動しています。被爆者の体験を次の世代に受け継ぐ

ために励まされます」と発言されました。自治体要請の報

告を豊田原水協事務局長の大村さんが報告。「具体的進展

はなかったが50年迎える平和行進に対し何度も敬意を表し

ていました。私たち思い一歩一歩前進しているのではない

か」と報告されました。雨が降りしきる中でしたが、新婦

人のコールに行進参加者のみなさん元気にアピールしまし

た。

６／３（火）のコース
知立市役所→知立団地（休憩）→西の割公園（休憩）→野田公園（昼食）→
9:30～9:50 10:30 11:50 12:30～13:50

願行寺（休憩）→ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝよさみ→刈谷市役所到着・終結集会
14:10 16:45～17:10


